

Línea de créditos para reactivación industrial

Línea especial de crédito destinada a apoyar la reactivación del sector industrial del país, especial para la grande, mediana y pequeña industria ha dado a conocer el Banco Central de Reserva.

Los créditos, se dijo, tienen como finalidad, específicamente financiar el capital de trabajo estructural de las

Resultados positivos

Positivos resultados ha obtenido el Comité Juvenil Femenino integrado por hijos de vendedoras del Mercado Tinetti que actualmente recolectan fondos para ayudar a las damnificadas del incendio que destruyó parte de dicho mercado.

Tal como se informó, el incendio ocurrió el pasado 20 de abril el cual destruyó 61 puestos de pequeños comerciantes ubicados sobre la 18 Avenida. Sur del Barrio San Esteban calculándose las pérdidas en varios miles de colones.

Por su parte el administrador del Mercado Tinetti, Br. Tránsito Cruz Núñez está trabajando actualmente en la organización de una actividad social para allegar más fondos a beneficio de los damnificados y poder así reactivarles sus puestos de trabajo.

El Comité Juvenil de dicho mercado, realiza a su vez actividades recre-

—Pasa a la página 29

empresas manufactureras en casos como: financiar incrementos en los volúmenes de producción a fin de aprovechar la capacidad instalada ociosa, readequación de deudas vencidas o próximas a vencer provenientes de financiamientos utilizados para capital de trabajo o de préstamo para inversión en activos fijos de la empresa que no se hayan podido cumplir satisfactoriamente. Para financiar proyectos nuevos o financiamientos de capital de trabajo relacionado con incrementos en la producción.

En todos los casos, se dijo en el Banco Central de Reserva, será indispensable que se evidencie que la empresa alcanzará al como mínimo su punto de equilibrio, mediante un plan de recuperación de la misma. Los fondos de los préstamos provienen de un préstamo otorgado al gobierno salvadoreño por la Agencia para el Desarrollo Internacional AID.

Otro aspecto importante de los préstamos, se comentó, es que los créditos deberán atender prioritariamente a aquellas industrias cuyas actividades derivan mayor ingreso en: Utilización de mano de obra, uso de materia prima nacional, generación de divisas, sustitución

—Pasa a la página 52



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

NUEVO CODIGO. Ya se encuentra elaborado el Proyecto del nuevo Código de Trabajo, hecho con el concurso de todos los sectores involucrados, informaron ayer el Dr. Julio César Urbina, subsecretario de Trabajo y Dr. Julio Alfredo Samayoa h., ministro.

Casagrandi, embajador de la Orden de Malta

El Dr. Erberto Casagrandi, ha sido acreditado como embajador de la Soberana Orden Militar y Hospitalaria de Malta en El Salvador. El sábado 1 de mayo, hizo entrega de sus cartas credenciales a la Junta Revolucionaria de Gobierno, presidida por el Ing. José Napoleón Duarte,

siendo éste el último acto oficial del anterior gobierno de la República.

El Dr. Erberto Casagrandi, quien desempeñara las altas funciones de embajador de Italia en nuestro país de 1968 a 1973, es un brillante diplomático de carrera y un gran amigo

—Pasa a la página 52

Conferencias sobre el Derecho Constitucional

Importante ciclo de conferencias sobre Derecho Constitucional, prepara a partir del próximo 12 de mayo en el Hotel Camino Real, la Asociación de Abogados de El Salvador.

Los temas, se dijo, tienen como objetivo primordial dar a conocer los conceptos esenciales del Derecho

Constitucional, al pueblo salvadoreño, en estos momentos decisivos que vive el país precisamente cuando un grupo de ciudadanos constituidos en Asamblea Constituyente de apresta a redactar, discutir y aprobar una nueva Constitución

—Pasa a la página 57

Iniciase Operación Dueñas en Usulután

Operación "Dueñas" de la Fuerza Armada, tiene copados a numerosos subversivos en unos manglares de Usulután, informó ayer un vocero militar.

Dijo la fuente oficial, que dicha operación se montó en varios lugares del departamento de Usulután al finalizar la "operación Torola" en Morazán y que se cree que después del pri-

mer día de acción ha logrado desbaratar varios esconchijos extremistas y que en una zona de manglares, llamada Montecristo, tiene rodeados a numerosos terroristas.

La operación "Dueñas" se montó en tiempo récord, se dijo en el Comité de Prensa de la Fuerza Armada y que su principal ca-

—Pasa a la página 29

Recomienda política de más empleos en el país

En las actuales circunstancias de la vida salvadoreña no se precisa una devaluación del colón, tal como lo afirmara el Dr. Alvaro Magaña, manifestó ayer el Lic. Jorge Antonio Ramírez.

Lo anterior, expone el economista Ramírez, no significa que olvidemos el problema del desequilibrio externo. Debe buscarse el equilibrio sectorial y además, el desarrollo, afirmó.

Lo anterior, apuntó el Lic. Jorge Antonio Ramírez, demanda un gran esfuerzo del sector gobierno y del sector productivo también, de preferencia aquellos que exportan o sustituyen importaciones.

Recordó el economista Ramírez, que dentro de dicho



EMBAJADOR. Dr. Erberto Casagrandi, ha sido acreditado en El Salvador como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario de la Soberana Orden Militar y Hospitalaria de Malta. Ya presentó sus cartas credenciales y asumió su cargo.



IDENTIFICADO. Mario Eider Bonilla Velasco, de 29 años motorista, identificado por una hermana ayer como uno de los tres acrobáticos a balazos, frente a unos locales comerciales, de la Calle Modelo.

Enfoque sobre nuevo gobierno

Un enfoque sobre la formación del nuevo gobierno salvadoreño, relacionándolo con la actividad económica del país, ofreció ayer en una serie de consultas, el vicepresidente de la Federación Nacional de la Mediana y Pequeña Empresa, Sr. Carlos González.

Dijo, que el nuevo gobierno parece ser un real-

—Pasa a la página 57

Juramentan a agentes por "Día del Soldado"

(Santa Ana). Un grupo de nuevos agentes de la Policía Nacional fueron juramentados, como parte del programa de celebración del Día del Soldado. El comandante departamental coronel Adolfo Onifero Blandón, pronunció discurso y después procedió a la juramentación de los nuevos agentes egresados de la Escuela de la Policía Nacional, que desde hace varias semanas se encontraban prestando servicio en esta capital.

Al acto asistieron autoridades locales, entre ellos el gobernador departamental, señor Rafael Antonio

Miranda; alcalde Prof. Gabriel Isías Acevedo Figueroa, y otras autoridades civiles y militares.

El acto fue celebrado en la casa cuartel de la Policía Nacional, con la asistencia también de familiares de los nuevos agentes policiales.

Perseguido

(Santa Ana). Inspección e interrogación de testigos realizó el juez de Paz de Metapán, en relación al homicidio cometido en el agricultor Daniel Recinos Vidal, de 29 años. Murió el

—Pasa a la página 57

Misión de Asamblea viajará con Magaña

Misión de la Asamblea Constituyente, acompañará al presidente Alvaro Magaña al acto de toma de posesión del presidente electo de Costa Rica, Luis Alberto Monge, se informó ayer.

La mencionada misión parlamentaria irá integrada por: coronel Jorge Alberto Jarquín Sosa, por ARENA; profesora Carmen Cañas de Lazo, por el PCN; don Genaro Pastore, por el PPS; Dr. Ricardo González Camacho, por AD y un representante de la Democracia Cristiana que aún no ha sido designado.

Se informó asimismo, que acompañará

a la misión salvadoreña el ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Fidel Chávez Mena.

Comisión Actos Legislativos

La doctora María Julia Castillo Rodas, de la Junta Directiva de la Asamblea Constituyente, afirmó que la Comisión Especial de Actos Legislativos, tendrá como finalidad, analizar y estudiar todos los aspectos legislativos efectuados por la Junta Revolucionaria de Gobierno ante-

—Pasa a la página 29



ENTREGAN DIPLOMA. Un diploma de reconocimiento a la labor desarrollada en muchos años, fue entregado por representantes de la comunidad del Barrio Santa Lucía, a Sor Luz Isabel Cuevas Santana, en el Hospital Divina Providencia. También le fue entregada una medalla, por su trabajo en pro de ancianos y necesitados. Residentes de la comunidad, en momentos de hacerle la entrega del distintivo.

—Pasa a la página 29